

Happy Birthday AQUOS! Vor 10 Jahren präsentierte Sharp den ersten AQUOS LCD-TV

Tschüss, Röhre – Hallo, Flat-TV. Mit dem ersten AQUOS LCD-TV löst Sharp 2001 eine Revolution in den Wohnzimmern aus. Mit seinem weißen, futuristisch wirkenden Äußeren und der 50 cm großen Bildschirmdiagonale verändert der LC-C1 die Fernsehwelt nachhaltig. Zehn Jahre später wirkt er gegenüber aktuellen Modellen mit 60, 70 Zoll und mehr geradezu winzig und das Design antiquarisch. Und doch steht der Flüssigkristallfernseher für die zehnjährige Erfolgsgeschichte der AQUOS LCD-TVs und den weltweiten Siegeszug der LCD-Technologie – in dem Sharp Jahr für Jahr neue Meilensteine setzt. Frühzeitig setzt Sharp voll auf die

neue Technologie, gibt 2004 die Aufgabe der Röhrenproduktion bekannt und bringt die Fachwelt Jahr für Jahr mit neuen Innovationen zum Staunen. Zuletzt mit der Quattron-Technologie, die zur klassischen RGB-Struktur Gelb als viertes Pixel ergänzt und mit einer deutlich natürlicheren Darstellung von Farben und Farbverläufen glänzt. Heute fungieren die AQUOS LCD-TVs ausgestattet mit 3D und der Smart-TV Plattform AQUOS Net+ als Multimedia-Schaltzentrale im heimischen Wohnzimmer. Zehn Jahre AQUOS – ein Grund zum Feiern! Hochauflösendes Bildmaterial aus zehn Jahren LCD-TV-Geschichte finden sie **hier**.

